2009-2010年度

第2570地区 行田さくらロータリークラブ週報



国際ロータリー第2570地区ガバナーテーマ

今を大事に

ガバナー 加藤 玄静

会長方針

地域に咲かそうロータリーの花

初 五 十幡 田 事務局 埼玉県行田市行田5-10 ▼万石スリーハートビル3F 話 048 (564) 3000番 火曜日12:30~13:30 ベルヴィアイトピア 行田市持田2792-048 (553) 3770署

URL http://www.tvg.ne.jp/s-rotary.

撮影: 斉藤 恒会員 (水城公園 印刷:マツオカ印刷株式会社

第 1724 回 (4 月 13 日) 例会報告

松岡年度さくら植樹記念碑取替え完了を記念

古代蓮の里にて

新井 啓介会長 *点 鏱

*ロータリーソング 奉仕の理想

*4つのテスト

*会長報告 新井啓介会長 *幹事報告 島崎義春幹事

* 結婚記念日祝 矢澤会員・古田会員・橋本会員

*誕生日祝 細井会員・矢澤会員

* 出席状況報告 上原謙一委員長

*ニコニコ報告 五十幡和彦委員長

*委員会報告

ロータリー雑誌委員会 斉藤恒委員長

親睦・家族委員会 田中利幸委員長

国際奉仕委員会 半田太委員長

阿部秀二郎委員長 社会奉仕委員会

* 卓 話

「2010-2011 年度方針について」

橋本恭一会長エレクト

結婚記念日祝



誕生日祝



会長報告



会長 新井啓介

4月は、ロータリー雑誌月間です。

本日は、ここ古代蓮会館をお借りしての移動例会 にさせて頂きました。先ほど公園で「さくら植樹記 念碑」のお披露目をさせて頂きましたが、13年前松 岡年度に建立しました桜植樹記念木が、朽ちつつあ りましたところ、この度、松本さくら文化委員長の 強い決意で、記念碑として建立にこぎつけました。 忍川の桜堤、ものつくり大学、に続いて3つ目の記 念碑の建立となりました。会員皆様のご理解、ご協 力に感謝申し上げます。

4月4~6日の観桜旅行では、お世話になりました。今年度は、韓国・慶州、釜山ということで、3年ぶりの海外旅行になりました。お目当ての慶州30万本桜は、今年の気候の関係で、まだ蕾の状態でしたが、お天気にも恵まれ世界遺産の天馬塚古墳、石窟庵、仏国寺など見学できました。一方、釜山では、丁度さくらが見ごろで綺麗でした。新釜山ロータリークラブとの合同例会は、意義ある国際交流の機会となりました。帰国後、早速、お礼のメールを送りましたところ、返事のお礼のメールを受信いたしましたので、報告いたします。ロータリーの国を越えた友情、交流がこれからも続くことを期待いたします。

11日(日)は、星川の自然とキタミソウを守る会の総会が南河原公民館で開催され、閉会後、星川の清掃活動をいたしました。参加頂きました会員皆様に感謝申し上げます。

また、本例会は、橋本エレクトの卓話です。私も1年前、明日のための特別委員会、委員長として、会長エレクトの立場で、CLP導入にあたって長期目標が必要になり、熟慮の結果、クラブ創立以来の継続目標であります「さくらに関わる事業」をまとめさせて頂き、この場で、長期目標として発表させて頂きましたことが、ついこの間のような気がしてなりません。

R I 会長エレクトのテーマは、「地域を育み、大陸をつなぐ」です。このテーマを聞いたとき、私は、今までと違うと感じました。ロータリーがロータリー外に向けて発信できるテーマではないでしょうか?今年度のクラブのテーマ「地域に咲かそうロータリーの花」の方向性は、間違ってなかったことを確信いたしました。橋本エレクトよろしくお願い致します。

幹事報告



幹事 島崎義春

それでは、幹事報告をいたします

西川年度の地区役員は、地区支援グループコーディネーターに細井保雄今年度ガバナー補佐、職業奉仕委員に川辺秀夫パスト会長、世界遺産登録推進委員に新井啓介本年度会長、青少年交換委員に本年に引き続き、矢澤大和パスト会長、米山奨学推進委員に横川福治パスト会長、米山奨学学友委員に、井上博パスト会長、の6名。

4月5月の例会プログラムの確認。

4月18日(日) 2009 10年度 国際ロータリー第 2570地区地区大会

本庄市民文化会館 産文脇駐車場8:00集合・出発4月27日(火) 行田市出身の映画監督 茂木 薫さんの卓話、例会時間の延長の可能性あり、理事会も開催。

5月 4日(火) 定款第6条第1節(C)により休会

5月11日(火) スマイル委員会の担当で佐間公民館 に例会場を移しての夜間例会、内容は、田中利幸会 員の指導で、会員のご家族も一緒のイタリア料理教 室。準備の手伝える方は、1時間前の、午後5時3 0分にお願い致します。

5月18日(火) JTBのベテラン添乗員の卓話。

5月25日(火) 米山奨学生の卓話。

6月 1日(火) 我らの生業の発刊記念夜間例会、加藤ガバナー、西川ガバナーエレクト、立原ガバナー ノミニー、3代のガバナーの来訪予定。

引き続き、報告事項です。

4月19日(月) 交換留学生のイサベラさが、田中利幸会員宅にホームスティ

4月20日(火) 役員会を11時30分より、事務局に て開催。

- 4月23日(金) 熊谷西RC、創立35周年記念式典 熊谷市 キングアンバサダーホテル
- 4月25日(日) 2010年国際ロータリー第2570地区 地区協議会 深谷市 埼玉工業大学。
- 本日は以上です。ありがとうございました。

出席報告

上原謙一委員長

会員数	出席対象者	出席	メーキャップ	出席率
41 名	39名	30名	4名	87.2%

ニコニコ報告

五十幡和彦委員長

新井会長 韓国歓桜旅行、思い出に残る楽しい旅行に なりました。全員無事帰国できました事に 感謝!

> 松岡年度の記念木を記念碑に取り替えさせ て頂きました。会員皆様のご理解、ご協力 に感謝申し上げます。

> 明日のための特別委員会委員長橋本エレクト、本日は卓話ありがとうございます。次 年度に向けて頑張って下さい。

- 島崎幹事 4月から上の娘は新社会人、下の娘は大学 進学、長男は高校進学です。「落ち着いたら どこかに連れて行くよ」と約束していまし たが、今月は第1日曜日が歓桜、第2がキ タミソウ、第3が地区大会、第4が地区協 と日曜日がありません。とても家庭内の立 場が辛いです。
- 古田会員 本日は結婚祝い、どうもありがとうございます。
- 矢澤会員 結婚祝い、ありがとうございます。もう空 気のようです。
- 橋本会員 28回目の結婚記念日を4月4日、歓桜旅 行の最中、韓国の慶州で迎えました。
- 細井会員 誕生祝い、ありがとうございます。おかげ さまで60歳(還暦)になりました。
- 矢澤会員 介護保険証が届きました。前期高齢者です。 新聞に載せられるときは「老人」となりま す。でも心はいつまでも若者です。
- 斉藤会員 橋本次期会長さん、本日は宜しくお願い致 します。
- 松岡会員 私が会長の時に植えた桜が大きくなり、皆

様とともに記念碑建立の日を迎えられた事、 思いひとしおです。どうもありがとうござ います。

- 細井会員 韓国の観桜旅行、大変為になり面白かった です。ありがとうございました。
 - I. Mの実行委員会より、お金を戻して頂きました。一部を寄付致します。
- 川辺会員 橋本次年度会長には卓話、基本方針、年次 目標の発表、ご苦労様です。頑張ってゆき ましょう。また松本さくら文化委員長には さくらメモリーの記念碑3台設置、本当に ご苦労様でした。
- 橋本会員 本日は卓話させて頂きます。まだ考えが確 固たるものになったとは言えないので、ア ドバイスをお願いします。
- 田中会員 過日の観桜旅行では皆様、参加全員と奥様 のおかげ様で、無事楽しい思い出となりま した。ありがとうございます。
- 田島会員 遅れてすみません。
- 倉持会員 松本委員長様、今日はお世話になります。 観桜旅行では、島崎幹事、田中委員長、お 世話になりました。楽しい観桜旅行を過ご させて頂きました。
- 阿部会員 本日は「那のつ」の弁当を取って頂き、誠にありがとうございました。
 - 一句「植樹せし 古代の里に 桜舞う」
- 半田会員 韓国から帰って疲れて風邪を引き、飛行機 に乗って気圧の変化で、三半規管のバラン スをくずしてしまい、目眩がひどいです。 もうヘロヘロです。
- 時田会員 新井会長、島崎幹事、田中親睦委員長さん、 韓国本当にお疲れ様でした。色々ご迷惑を かけました。倉持さん、本当にすみません でした。でも楽しい観桜旅行でした。
- 田邉会員 本日は橋本次年度会長の卓話、楽しみにしております。宜しくお願い致します。
- 同文 三島会員、小澤健一会員、神田会員、渡辺 会員、前澤会員、鈴木会員、飯島会員、上 原会員、五十幡会員、大谷会員、

委員会報告



ロータリー雑誌委員会 斉藤恒委員長 ロータリーの友及びガバナー月信 4 月号 雑誌月間 ロータリーの友

横組み

P6~雑誌月間特集 ロータリーを読んでいますか!! ロータリー雑誌の仲間たち 31 の地域雑誌と「the Rotarian」をそう評して、「Rotary world magazine press」といいます。各地域雑誌では、その発行地域のロータリークラブやロータリーアンの活動を紹介をするとともに、「the Rotarian」から指定される記事を、その地域で使われる言語に翻訳して掲載しています、記事だけでなく、表紙にも、そのお国柄が表れています、発行部数は128万部にも及びます、国別で最大の発行部数は当然アメリカで 50 万部です、最低の発行部数は1,000部でイスラエルです、では日本は何番目でしょう?

P34 世界各地でロータリーの誕生日を祝す 2月23日はロータリーの誕生日です。毎年世界各地で、有名な建造物にロータリーの徽章などを投影したりバルーンや横断幕を掲げたりして、人々にロータリーの活躍をアピールする国々があります。35ページにその写真が載っています、たぶん日本で行ったらひんしゅくを買うかもしれません。

縦組み

P2 江戸時代を支えた日本人の心 徳川家第十八代当 主恒考氏

江戸時代、戦争が無くなり税金が下がる、識字率が上がるといった、いわゆる平和の果実が実りました。現代社会の問題を解決するために、世界は江戸時代の日本のモデルを求めています。史実に載らない家康の政策が記されています。

P15 川柳 小澤誠邦さんの句が入選しています ロータリーで 築いた絆 永久に生き

ガバナー月信

P6 地区内の IM 開催 第 3 グループ及び第 4 グループが今年 2 月になり IM を開催しました。

P9「秩父祭の文化遺産を考える」シンポジウムへ参加して。世界遺産推進登録委員長 鈴木秀憲さん(吹上RC) 秩父祭り文化遺産としての価値を見直し、秩父祭りを核として観光客の誘因拡大策を討論をしました。



親睦・家族委員会 田中利幸委員長 観桜旅行 無事終了の報告とお礼。



国際奉仕委員会 半田太委員長 ユネスコネパール里親制度 ご協力のお願い。



社会奉仕委員会 阿部秀二郎委員長 星川の自然とキタミソウを守る会 総会の報告と 会費ご協力のお願い。

卓 話



橋本恭一会長エレクト 行田さくらロータリークラブ 2010-2011 年度方針

組織図の中に、例年線でつながれてない形でゴルフ部会の欄がありましたが次年度はありません。俳句やゴルフなど同好会活動が活発であることはクラブの活性化にもなりますが組織図にはのせなくとも良いと考えます。「公式」ということでクラブ会計から支出していた地区大会ゴルフ、第五グループゴルフのクラブ登録料などは健康管理委員会の支出とします。

さくら植樹に関しては武蔵水路の改修に際し千本 桜の景観が残るよう要望したいと思います。さくら は植えたほうが良い所とそうでない所があります。 旧忍川沿いは古代の景観が感じられ、サクラは似合 いません。土手維持のためにも木は植えないほうが 良いそうです。武蔵水路沿いと忍川さくら土手の維持に責任をもって取り組みます。

RIの一クラブとして責任を果たすと共にクラブのオリジナリテイをより進化させなければなりません。さくら、キタミソウの諸事業と共にものつくり大学さくら奨学金制度の安定・維持をはかりましょう。

さくら植樹記念碑







例会に先立ち、取替えが完了した松岡年度のさくら 植樹記念碑の前で記念撮影を行いました。